



**La Escuela Nacional de Trabajo Social, su casa,
les da la más cordial de las bienvenidas al ciclo escolar que hoy iniciamos.**

Quienes la integramos deseamos que su estancia sea una experiencia enriquecedora, llena de éxitos escolares, personales y familiares que abonen a consolidar su formación profesional.

No olviden que esta es la casa de una gran comunidad; intégrense, háganla suya y disfrútenla; pero ante todo, aprovechen las opciones académicas, deportivas y culturales que a partir de este momento están a su disposición.

Somos la mejor institución de educación superior en Trabajo Social de México. No en vano, gracias a la excelencia de su planta docente y personal administrativo, en la ENTS se forman a las y los profesionales que encabezarán los cambios que demanda el país, con base en el respeto a los derechos humanos, la inclusión y la igualdad de género.

Deseamos que el 2023 sea un gran año para todas, todos y todes: lo mismo para el alumnado, la planta académica, el personal administrativo que el cuerpo directivo y, por supuesto, para sus respectivas familias.

Porque este es el tiempo de Trabajo Social; nuestro tiempo.

Atentamente
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 30 de enero de 2023.

La Directora
Mtra. Carmen Casas Ratia